

te a la ciudad dos nuevos horizontes, de campiña y montaña, de incalculable valor panorámico.

Uno de ellos es de iniciativa de la Ilustre Municipalidad de Maipú, cuyo progresista alcalde viene impulsando a fin de conseguir una nueva y gran vía que acortando los actuales caminos permita unir ese pueblo histórico con la Capital y proporcione al mismo tiempo una magnífica entrada al tránsito turístico que desde los Cerrillos necesita llegar a Santiago. Debido al espacio reducido de nuestra publicación, reproducimos únicamente el plano general y el proyecto de plaza en la unión con Avenida Delicias. Podemos adelantar que el perfil longitudinal y demás planos y antecedentes completan este proyecto en forma que lo hacen en gran manera interesante y hacedero.

Otro proyecto es el de que se viene hablando en el seno del Instituto Nacional de Urbanismo, tendiente a abrir una vía de primer orden que, apoyándose en la Avenida del Salto, desde Conchalí, se prolongue al sur en línea recta hasta Recoleta, con una plaza de conexión frente a la Iglesia de la Viñita, y pueda así esa gran avenida, ya abierta en gran parte, proporcional a Santiago, desde su parte central, la contemplación directa del grandioso anfiteatro de los cerros del Salto, Conchalí y Cordillera de los Andes.

Abogamos porque estos proyectos puedan convertirse en realidades, bajo el celo y actividad de los nuevos gobernantes locales de las comunas afectadas por los trazados en cuestión.

Daniel Zamudio M.

CRONICA URBANISMO

CONCURSO DE PLANOS PARA LA POBLACION OCHAGAVIA DE LA CAJA DE SEGURO OBRERO

La semana pasada el jurado que examinó los planos presentados a este concurso, dió su fallo, resultando premiados los proyectos N.os 103, 105 y 104. En la presente semana se procederá a abrir los sobres en los que están los nombres de los concursantes

El jurado estuvo compuesto por los arquitectos Srs. Roberto Humeres S., jefe de la Sección Urbanismo de la Municipalidad de Santiago, Sr. Aquiles Zentelli, arquitecto de la Caja de Seguro Obrero, Sr. Raul Sierralta, de la Dirección General de Arquitectura y el Sr. Luis

Vergara L., director de Obras de la Municipalidad de San Miguel.

En el próximo número se publicarán las reproducciones de los planos.